



Área de Ordenación del Territorio y Comercio, Vía Pública y Fomento de la Actividad Empresarial

## **LAS OBRAS DE LA PRIMERA FASE DE LA RENOVACIÓN DEL MERCADO DE SALAMANCA SE ENCUENTRAN AL 90% DE SU EJECUCIÓN**

Las actuaciones contemplan la rehabilitación integral del interior y exterior del edificio, así como la sustitución del equipamiento de los puestos comerciales del mercado

24/11/2020.- El alcalde, Francisco de la Torre, junto a los concejales de Ordenación del Territorio, Raúl López, y de Comercio, Vía Pública y Fomento de la Actividad Empresarial, Elisa Pérez de Siles, han visitado hoy las obras de rehabilitación que se están ejecutando en el Mercado de Salamanca en el barrio de El Molinillo.

La primera fase de estas obras, que se están llevando a cabo en la zona norte del mercado, se encuentra al 90% de su ejecución; y su finalización está prevista para principios del próximo año.

La culminación de la rehabilitación de la zona norte permitirá que los puestos trasladados al mercado provisional puedan ocupar sus nuevas instalaciones y comenzar así con la segunda fase de la obra, en la que se actuará en la parte sur del mercado.

Para llevar a cabo las obras para la renovación integral del mercado se ejecutó una instalación provisional con 19 módulos de venta en la calle Salomón para albergar, en las dos fases en las que se divide la obra, a la mitad de los comerciantes y mantener y asegurar la actividad comercial de los 42 puestos con los que cuenta el Mercado de Salamanca.

Cabe recordar que estas actuaciones fueron reanudadas en el mes de junio tras haber sido suspendidas temporalmente en abril como consecuencia de la declaración del estado de alarma por parte del Gobierno central.

### **OBRAS DE REHABILITACIÓN**

Las actuaciones para la rehabilitación integral del Mercado de Salamanca incluyen la renovación de la totalidad de las instalaciones del edificio, la reparación de la estructura metálica de cubierta, la instalación de un nuevo material de cubrición, así como la limpieza y reparación de los ladrillos y azulejos.

Por otra parte, también se renovarán los acabados interiores de los puestos del mercado, los pavimentos de las zonas comunes y el acerado perimetral.





Así mismo, las obras que se están ejecutando contemplan el pintado del interior y exterior de las instalaciones, la renovación de la carpintería y vidriera interior y exterior, la reforma de los aseos y servicios, la sustitución de los equipamientos de los puestos del mercado (cámaras frigoríficas, vitrinas, encimeras, mobiliario, etc.) y la instalación de nuevos equipos de iluminación de tecnología LED.

Cabe recordar que estas obras, que están cofinanciadas por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional en el marco del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible 2014-2020, se adjudicaron a la entidad Alberto Domínguez Blanco Restauración de Monumentos S.A. por un importe de 1.286.207, 81 euros.

Este importe incluye tanto la rehabilitación del Mercado de Salamanca como la construcción del citado mercado provisional. En noviembre de 2019 la Junta de Gobierno Local aprobó una modificación del contrato con un incremento de 251.048,55 euros para atender las circunstancias especiales detectadas durante del desarrollo de las actuaciones.

